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E6_8E_A5_E5_AF_B9_E8_c107_333354.htm 谈到留学美国，很

多人总是有点莫名的惆怅，竞争大、学费高、申请时间长，

签证更是难上加难。究竟如何才能过签证关？去美国的签证

真的那么容易被拒吗？当我们把这个问题抛给美国驻上海总

领事馆领事处处长GeorgeH.Hogeman何觉志先生，得到的回

答竟然是反问，“为什么有那么多学生被拒签呢？”何觉志

也不明白，为何外界对美国签证有那么多的“误会”。他说

，其实，每年还是有为数不少的中国学生成功登陆美国的

。2004年，美国就迎来了60,000多名中国学生，是有史以来最

多的一次。 成功率究竟是8/9还是1/10？ 在采访前，特别调查

了一些正准备去美国的学生，大多数的学生都对办理签证十

分担心，对于预约签证的一些问题也不甚了解，至于对自己

是否能成功拿到签证更是没有自信。 如果你问美国驻上海总

领事馆领事处处长何觉志先生，为何去美国的签证那么难拿

下呢？他会用夸张的表情反问你，“是啊，为什么啊？我也

想知道⋯⋯”也许，这个问题，他已经被问了无数遍，但是

又不得不既耐心又无奈地解释一遍。其实，来美国驻上海总

领事馆办理学生签证的申请者中，9位申请者中有8位是可以

成功拿到去美国的签证的，也就是说89 100Test 下载频道开通
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